



Universidad del sureste Campus Comitán Licenciatura en Medicina Humana

Tema: antecedentes históricos de la epidemiologia

Nombre del alumno: pablo cordova Santiz

Grupo: "B

Grado: Segundo semestre N POR EDUCAR

Materia: epidemiologia

Nombre del profesor: Cecilio culebro castellanos



MEDICINA HUMANA Scientis at Remorting

PASIÓN POR EDUCAR

Lo que interesa a la epidemiología es la comprensión de los determinantes de la salud en la población humana. Las aplicaciones de la epidemiología resultan de su capacidad para proporcionar respuestas válidas, pertinentes y oportunas a la comprensión y mejora de los problemas de salud de la población.

El objeto de la Epidemiología: el funcionamiento del sistema natural salud/enfermedad La contribución de la epidemiología mediante estudios de observación en poblaciones permite conocer el espectro de las enfermedades que resultan de variados agentes y circunstancias, lo que proporciona bases razonables para diseñar estrategias efectivas de intervención

Por sistema natural se entiende una porción del mundo real que, debido a su especificidad y estabilidad, permite una definición propia El tipo de preguntas que puede responder la disciplina tiene que ver con la importancia de los problemas de salud y con la eventualidad de sermodificados favorablemente

Estudios epidemiológicos de cohortes permiten describir la historia natural de la enfermedad y conocer así, la consecuencia y el tipo de alteraciones específicas que se producen en el enfermo.

La contribución de la epidemiología mediante estudios de observación en poblaciones permite conocer el espectro de las enfermedades que resultan de variados agentes y circunstancias, lo que proporciona bases razonables para diseñar estrategias efectivas de intervención

Ç

antecedentes históricos de la epidemiologia

Es la rama de la salud pública que tiene como propósito describir y explicar la dinámica de la salud poblacional. identificar los elementos que la componen v comprender las fuerzas que la gobiernan, a fin de intervenir en el curso de su desarrollo natural. El término "epidemiologia" proviene del griego, "epi"-arriba, "demos"pueblo y "logos"estudio o tratado



